



La Mort du Héros-Solaire

Description

contesdefees.com



Il y a bien des milliers d'années, vivait un puissant roi bénit par le ciel d'un fils intelligent et magnifique. À seulement dix ans, le garçon était plus avisé que tous les conseillers du roi réunis, et à vingt ans, il était le plus grand héros du royaume. Son père était si fier de lui qu'il le faisait toujours vêtir de vêtements dorés qui brillaient comme le soleil, et sa mère lui avait offert un cheval blanc, qui ne dormait jamais et volait comme le vent. Tout le peuple l'aimait tendrement et l'appelait le Héros-Solaire, car ils pensaient qu'il n'avait pas son pareil sous le soleil.

Il advint qu'une nuit, ses parents firent le même rêve extraordinaire. Ils rêvèrent qu'une fille vêtue de rouge leur disait : « Si vous voulez que votre fils devienne vraiment le Héros-Solaire en actes et non seulement en nom, laissez-le partir dans le monde à la recherche de l'Arbre du Soleil, et quand il laura trouvé, qu'il cueille une pomme d'or et la ramène à la maison. »

Quand le roi et la reine eurent échangé leurs rêves, ils furent très surpris d'avoir rêvé exactement la même chose au sujet de leur fils, et le roi dit à sa femme : « C'est clairement un signe du ciel que nous devrions envoyer notre fils dans le monde pour qu'il revienne en grand Héros-Solaire, comme l'a dit la Fille Rouge, non seulement de nom, mais de fait. »

La reine, bien que l'esprit en peine, consentit, et le roi ordonna aussitôt à son fils de partir en quête de l'Arbre du Soleil pour y cueillir une pomme d'or. Le prince, ravi à cette idée, s'engagea sur le champ dans son voyage.

Longtemps, il erra à travers le monde, et ce n'est qu'au quatre-vingt-dix-neuvième jour qu'il trouva un vieil homme capable de lui indiquer où poussait l'Arbre du Soleil. Suivant ces directives, il reprit sa route, et au bout de quatre-vingt-dix-neuf jours supplémentaires, il arriva à un château doré, situé au milieu d'une vaste étendue sauvage. Il frappa à la porte qui s'ouvrit sans bruit, sans que personne ne fût visible. Ne trouvant personne, le prince pénétra plus avant et arriva dans une grande prairie où se dressait l'Arbre du Soleil. Alors qu'il tendait la main pour cueillir une pomme d'or, l'arbre s'éleva soudainement, rendant le fruit inaccessible. Un rire retentit derrière lui. En se retournant, il vit la fille en rouge venir vers lui, qui lui dit :

« Penses-tu vraiment, vaillant fils de la terre, pouvoir cueillir une pomme si facilement de l'Arbre du Soleil ? Avant cela, tu as une tâche difficile à accomplir. Tu devras veiller sur l'arbre pendant neuf jours et neuf nuits contre les ravages de deux loups noirs sauvages. Pourras-tu accomplir cela ? »

« Oui, » répondit le Héros-Solaire, « je garderai l'Arbre du Soleil neuf jours et neuf nuits. »

La fille continua : « Souviens-toi, pourtant, si tu échoues, le Soleil te fera périr. Commence ta veille. »

Sur ces mots, la Fille Rouge retourna au château doré. Elle venait à peine de quitter les lieux lorsque les deux loups noirs apparurent. Mais le Héros-Solaire les repoussa avec son épée, et ils se retirèrent, revenant à maintes reprises dans un court délai. Cette situation perdura pendant sept jours et sept nuits. Le cheval blanc, qui n'avait jamais parlé auparavant, se tourna vers le Héros-Solaire, disant d'une voix humaine : « Écoute bien ce que je vais te dire. Une fée m'a donné à ta mère pour que je sois à ton service ; sache donc que si tu t'endors et laisses les loups endommager l'arbre, le Soleil te tuera sûrement. La Fée, anticipant cela, a placé tous les êtres du monde sous un sort qui les empêche d'obéir à l'ordre du Soleil de te prendre la vie. Mais elle a oublié une personne, qui te tuera certainement si tu t'endors et laisses les loups détruire l'arbre. Alors veille et éloigne les loups. »

Le Héros-Solaire lutta de toutes ses forces pour maintenir les loups noirs à distance et vainquit son envie de dormir; mais la huitième nuit, ses forces le trahirent, et il s'endormit profondément. À son réveil, une femme en noir était à ses côtés, disant : « Ta tâche a été très mal accomplie, car tu as laissé les deux loups noirs endommager l'Arbre du Soleil. Je suis la mère du Soleil, et je te commande de partir immédiatement d'ici, déclarant sur toi la peine de mort, pour t'être arrogamment appelé le Héros-Solaire alors que tu n'as rien fait pour mériter ce titre. »

Le jeune homme, plongé dans la tristesse, remonta à cheval et prit le chemin du retour. De retour chez lui, les gens se rassemblèrent autour de lui pour entendre le récit de ses aventures, mais il se garda bien de leur conter quoi que ce fut et ne confia qu'à sa mère ce qui lui était arrivé. Mais la vieille reine rit, et dit à son fils : « Ne t'en fais pas, mon enfant; vois-tu, la Fée t'a protégé jusque-là, et le Soleil n'a trouvé personne pour te tuer. Courage, et sois heureux. »

Avec le temps, le prince mit cette aventure de côté, épousa une belle princesse et vécut heureux un certain temps. Mais un jour, alors qu'il chassait, il eut très soif, et en arrivant près d'un ruisseau, il se pencha pour boire et trouva ainsi la mort : un crabe, en nageant, lui arracha la langue avec ses pinces. Il fut ramené chez lui dans un état critique. Alors qu'il se tenait sur son lit de mort, la femme en noir apparut, disant : « Finalement, le Soleil a trouvé quelqu'un, qui n'était pas sous le sort de la Fée, qui a causé ta mort. Et un sort similaire attend toute personne sous le Soleil qui prend un titre auquel elle n'a pas droit. »

Conte de la Bucovine (Ukraine / Roumanie)

date créée

09/12/2024

Auteur

cdf